



【もちつきの様子①】

## 地域が育む「かごしまの教育」県民週間 もちつき大会

11月1日(火)～11月7日(月)は地域が育む「かごしまの教育」県民週間でした。11月12日(土)に行われたもちつき大会も含めると、今年は約50名の来校があり、芦花部校の教育の一端を地域・保護者の皆さまに見ていただけたのではないかと思います。コロナ禍で、地域の方々をお招きすることはまだ厳しい状況ですが、これからも地域とともに歩む芦花部校をよろしく願います。



【もちまるめ】



【準備完了 1年生】



【昔ながら餅米蒸し】



【事前の説明】



【もちつきの様子②】

## 奄美市小学校陸上記録会

10月26日(水)三儀山グラウンドで陸上記録会が行われました。6年生が主体の記録会でしたが、芦花部からは5年生も一緒に参加しました。わずか8名で、「100m走」や「走り幅跳び」、「100m×4リレー」などに出場しました。6年生は小学校最後の記録会でしたが、力強く、精一杯競技に打ち込んでいました。5年生は他校の6年生に負けずに必死に走りました。8名全員がベストを尽くし来年度に繋がる記録会となりました。

**入賞 6年女子100m 畑田 茜 15秒44 6位**



## 奄美市小中学校音楽発表会

11月9日(水)、奄美市文化センターで奄美市小中学校音楽発表会があり、全児童生徒で参加しました。本校は、創作ダンス「ミルクムナリ」を披露しました。大舞台上で緊張する中、堂々と演舞してくれました。当日は、島唄や合唱など他校の発表を聞くこともでき、とても有意義な一日となりました。



## 奄美市中学校新人戦卓球大会

11月2日(水)、三儀山体育館で奄美市中学校卓球大会がありました。個人戦では中学2年の佐々木悠真さんが準優勝、入来院一心さんが3位と大活躍でした。この結果に満足せず、更に練習に励み、夏の県大会出場権を獲得して欲しいと思います。

**【個人戦】 佐々木悠真さん 準優勝  
入来院一心さん 3位**

## 12月の行事予定

- ★ 奄美群島日本復帰記念月間
- ☆ 校内人権週間(～10日)
- ☆ 中学校教育相談(～10日)
- 10(土) 土曜授業(ロードレース大会)
- 学級PTA 家庭教育学級(しめ縄作り)
- 18(日) 市民総ぐるみ清掃の日
- 23(金) 終業式 親子読書会
- 25(日) 奄美日本復帰記念の集い(午前)

## 中学校『総合的な学習の時間』発表会

11月17日(木)に中学校にて『総合的な学習の時間』発表会を開催しました。「奄美の料理」、「自然遺産」、「ジェンダー」、「世界の平和」など様々なテーマに対して、自分の考えや思いをしっかりと発表することができました。



## 受賞おめでとう

持続可能なシマづくり奄美市SDG'Sポスター  
「海の仲間が泣いている」

**優秀賞 夏目 奏太郎さん  
(小学5年)**



## 1月の行事予定

- 10日(火) 始業式 【下校バス15:20】
- 12日(木) 実力テスト(中3～13日金)
- 14日(土) シマグチかるた大会
- 17日(火) 鹿児島県学習度調査  
(小学5年 中学1・2年 ～18日水)
- 25日(水) CRT学力検査  
(小学校全学年 ～26日木)

## 奄美市中学校弁論大会

**優良賞 米田 梅香さん (中学3年)  
「支えてくれた人」**

**奄美市英語ショートコンテスト  
優良賞 矢野 琥太郎さん (中学3年)  
「My special place」**